

Osleni Guerrero retient le titre du Tournoi Giraldilla de La Havane de badminton



La Havane, 28 mars, (RHC).- Osleni Guerrero, jeune joueur cubain de badminton, a retenu ce dimanche le titre du Tournoi international Giraldilla de La Havane.

Osleni Guerrero, gagnant de l'édition 2015 de ce tournoi, a battu cette fois-ci en finale Luka Wraber, de l'Autriche, en deux manches, 21 à 16 et 21 à 17.

Pour cette victoire qui lui a valu 2 mille 500 points pour le ranking mondial, il a eu recours à ses constantes attaques de droite, et à une grande mobilité sur le court.

«Tout s'est bien passé pour moi. J'ai pu garder l'entrain nécessaire à chaque manche de la partie et cela m'a aidé à remporter la victoire» a déclaré Osleni Guerrero qui a remercié sa famille et ses supporters présents à La Cité des Sports de leur appui.

«Maintenant, je vais continuer à m'entraîner fort en vue des prochains tournois du calendrier et démontrer ainsi que le badminton cubain peut se maintenir sur le chemin des succès» a-t-il relevé.

Chez les dames, le titre est allé à l'Autriche par l'intermédiaire d'Elizabeth Baldauf qui s'est imposée sans grande peine à en juger par les résultats sur la Péruvienne, Daniela Macias. Première manche : 21 à 11 et seconde : 21 à 14.

Par contre la jeune péruvienne a eu son Prix de consolation, si j'ose le dire, car son duo avec Luz María Zoronoza, a remporté le titre en parties doubles.

Chez les hommes, deux jeunes cubains, Ernesto Reyes et Leodannis Martinez ont réussi à obtenir la première place.

Dans la catégorie de doubles mixtes, Elizabeth Baldauf et David Obernosterer de l'Autriche ont remporté le titre du tournoi La Giraldilla de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/88640-osleni-guerrero-retient-le-titre-du-tournoi-giraldilla-de-la-havane-de-badminton>



Radio Habana Cuba